

#SÜD 20. April 2018

Info-Tag für Zugbegleiter in München

Am Freitag hat in München ein Info-Tag für Zugbegleiter stattgefunden. Schwerpunkt der Veranstaltung war das Thema Sicherheit im Zug.



Für die EVG ist klar, dass mehr Sicherheitspersonal im Verkehrsbereich notwendig ist. Das ist eine Schlussfolgerung aus dem jüngst vorgelegten Sicherheitsbericht der DB AG. In diesem Bericht wird der immense Anstieg der Übergriffe auf Beschäftigte dokumentiert.

Außerdem auf dem Programm standen der Bericht aus der Fachgruppe NE Bahnen, das Thema Arbeit 4.0 „Zukunft des Berufsbildes Zugbegleiter sowie Informationen zum Fonds soziale Sicherung sowie zur GUV/FAKULTA.



